

in München ausbrechen. Das Eintreten des Mondes in das Sternbild des Krebses und die Konstellation der Feuerzeichen im fünften Haus bewirkt eine Verringerung der Monatstage. Daher wird aller Voraussicht nach und bei vorsichtiger Schätzung dieser Monat nur 28 oder allerhöchstens 29 Tage haben.

Im Monat März, besonders am 1., werden viele Wechsel platzen. Es werden manche Mieten schuldig geblieben werden, während andere hingegen teilweise und auch voll bezahlt werden. Die Kälte wird nicht mehr in diesem Maße fühlbar sein wie etwa im Januar. Zahlreiche Frauen und Jungfrauen werden heiraten. In einer Kneipe in Oklahoma (Vereinigte Staaten von Amerika) wird es zu einer Schlägerei wegen eines Mädchens kommen.

Im Monat April werden allerhand schlechte Scherze gemacht werden. Besonders der erste April wird ein Stichtag für solche sein. Die Eisbahn wird pleite machen. Irgendein Berliner Theater wird irgendeine Uraufführung irgendeines Autors herausbringen und damit entweder einen großen Erfolg oder auch einen großen Durchfall erleben. Es ist mit Bestimmtheit anzunehmen, daß dieser Monat 30 Tage haben wird. In Frankreich und in British-Rhodesia werden verschiedene Personen sterben, aber eine große Anzahl am Leben bleiben.

Im Monat Mai wird im Rhein- und Ruhrgebiet zwar kein Schnee mehr fallen, dagegen bleibt der Nord- und Südpol weiterhin vereist. In den öffentlichen Parks werden Liebespaare anzutreffen sein. Die Liebe zwischen diesen Liebespaaren wird zum Teil mit einem happy end schließen, teilweise wird sie aber auch in Ehe ausarten.

Im Monat Juni wird sich die Umgebung der Großstädte mit grünem Wachstum schmücken. Zahlreiche Leute werden mit der Straßenbahn fahren, wenn sie es nicht vorziehen, ein Auto zu benutzen oder zu Fuß zu gehen. Ein Staatsmann in Südamerika wird einen Or-



*Die Liebe wird zum Teil mit einem happy end schließen.*